

1. Bundesliga Süd Damen

Für die Damen des TSV Pfungstadt ging es beim nächsten Heimspieltag gegen den TV Käfertal und den TSV Ötisheim. Zunächst ging es im ersten Spiel des Tages gegen Käfertal. Hier wurde der Start in die Partie leider komplett verschlafen, auf jeder Position fand man leider nicht so wirklich in die Partie. In Satz 2 ein ganz anderes Bild, die Gastgeberinnen fanden immer besser in die Partie und konnten durch ein 11:4 Satzgewinn ausgleichen. Im Laufe der weiteren Begegnung entwickelte sich eine Partie auf Augenhöhe, die sich jedoch zum Satzende immer zu Gunsten des TSV Pfungstadt entwickelte. Mit 11:9 und 11:8 gingen die Sätze jeweils knapp an den TSV.

In der zweiten Partie zeigten alle fünf Spielerinnen eine sehr konzentrierte und konstante Leistung. Relativ deutlich wurden die Sätze mit 11:2, 11:7 und 11:6 gewonnen. Somit steht der TSV mit 10:2 Punkten und nur einer Niederlage auf Platz 3 der 1. Bundesliga Süd. Kim Trautmann, zeigte sich nach dem Spieltag zufrieden: „Wichtig war es die beiden Spiele für uns zu entscheiden, wir haben heute konzentriert gespielt und konnten beide Partien recht souverän gewinnen“.